



10 Pièces

Réf. 86806409

1 690 000 €

Hyères

Maison à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Il est des lieux que l'on découvre comme une évidence. Au détour d'un chemin bordé de vignes, dans un paysage typiquement provençal où le temps semble ralentir, se dévoile cette élégante bastide d'environ 270 m², intégralement rénovée avec un profond respect de son âme et de son architecture d'origine. Jusqu'à sa façade entièrement reprise, chaque détail a été soigneusement repensé pour conjuguer authenticité et confort contemporain. Derrière ses murs empreints de caractère, la maison révèle de généreux volumes. Les pièces de VI, baignées de lumière et ouvertes sur la nature, invitent à une ...

There are places that you discover as if by magic. Nestled along a vineyard-lined path, in a quintessential Provençal landscape where time seems to slow down, this elegant bastide of approximately 270 m² is revealed, entirely renovated with profound respect for its soul and original architecture. Behind its characterful facades, the house unveils generous spaces. The living areas, opening onto nature, invite a gentle and convivial lifestyle, in harmony with the seasons of Provence. The bastide offers five bedrooms, designed as peaceful havens where calm and serenity reign, ideal for welcoming ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

